

Pays: FR

Périodicité : Quotidien

OJD: 130065





Date: 02 mai 2021 Page de l'article: p.43

Page 1/1

HISTOIRE

Une agence pétainiste

PRESSE



Ancien journaliste à *L'Indépendant*, passionné d'histoire, Gérard Bonet ravive dans *L'agence Inter-France de Pétain à Hitler* (éditions du <u>félin</u>) le fonctionnement d'une agence de presse totalement dévoyée à la collaboration franco-allemande sous Vichy. Officine patronale créée sous le Front populaire, Inter-France se transforme en

outil de propagande pétainiste, irriguant de son idéologie de nombreux journaux de province. L'ouvrage fortement documenté éclaire des années noires de la presse.

Tous droits réservés à l'éditeur FELIN 0061101600506